

Estimados Colegas:



*El Comité Científico Departamental a través del Comité Editorial de la Revista Médica, pone a su disposición un nuevo número de la Revista Médica de Cochabamba, esta nueva edición ya cuenta con el número internacional para la publicación de revistas. El ISSN (International Standard Serial Number), Número Internacional Normalizado de Publicaciones Seriadas. Es un número que permite identificar de manera única una colección, evitando el trabajo y posibles errores de transcribir el título o la información bibliográfica pertinente. Se reserva a las publicaciones en serie como los y las Publicaciones Periódicas. El ISSN permite normalizar las clasificaciones, en las bibliotecas. De esta manera, cumplimos con la Norma Internacional ISO 3297.*

*Este alcance es un logro significativo para nuestra Revista Médica, la cual ha sido invitada a formar parte de la Biblioteca Científica SciELO (Scientific Electronic Library Online). El proyecto SciELO es una iniciativa de FAPESP (Fundación de Apoyo a la Investigación del Estado de São Paulo) y de BIREME (Centro Latinoamericano y del Caribe de Información en Ciencias de la Salud). Desde 2002. Nosotros desde este año formamos parte de esta biblioteca y podemos acceder a nuestras revistas en el sitio web: [www.scielo.org](http://www.scielo.org) ó en nuestra página web: [www.colmedcba.org](http://www.colmedcba.org). Lo cual nos sitúa a nivel internacional y nuestros autores podrán tener la oportunidad de difundir sus investigaciones e intercambiar con otros sus experiencias en todo el resto del mundo.*

*Felicito a los autores por el esfuerzo y la entereza en la realización de sus trabajos; invito e insto a los demás colegas a realizar y publicar sus trabajos científicos, sobre todo los de investigación, ya que es un reto para nuestro país. La producción científica de investigación está muy atrasada y contamos con muy pocos estudios científicos propios, nuestra investigación necesita el máximo impulso y esfuerzo, para mejorar la calidad del conocimiento y la atención de nuestros pacientes.*

*Precisamos incursionar nuestro conocimiento y tratamiento de las distintas patologías, en la "Medicina Basada en la Evidencia" sobre todo en lo que ocurre en nuestro medio.*

*Agradezco nuevamente al Comité Editorial por el esfuerzo realizado en esta nueva edición de su Revista Médica.*

Dr. JORGE OSVALDO SOTO FERREIRA

PRESIDENTE COMITÉ CIENTÍFICO DEPARTAMENTAL